
 

Requerimento 
 

 
"Exmo Sr. Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores: 

- Considerando que a quota leiteira na Região Autónoma dos Açores 

atingiu o seu limite, mercê do aumento de produção que se tem verificado 

nos últimos anos; 

- Considerando que muitos jovens aguardam a atribuição de quota leiteira 

para a conclusão dos seus projectos de primeira instalação; 

- Considerando que alguns deles vêem o seu projecto de 1ª. instalação 

dificultado pela necessidade urgente de explorarem os terrenos cedidos por 

agricultores com processos de reforma antecipada ao abrigo do Reg. 

2079/92, já aprovados; 

- Considerando que a unidade de gestão, após a extinção do prazo de 

espera inicial de 6 meses, prorrogou o mesmo por período igual, findo o 

qual caducará a passagem à reforma já aprovada para o agricultor em 

causa, tendo posteriormente de apresentar nova candidatura; 

- Considerando que após estes últimos 6 meses concedidos a situação se 

tornará bastante crítica, quer para os jovens, quer para os que pretendem 

beneficiar da reforma antecipada, 

Requeiro, ao abrigo das normas regimentais aplicáveis, que por intermédio 

de V. Exa., o Senhor Secretário da Agricultura me informe do seguinte: 

1. Quantos jovens estão neste momento aguardando quota leiteira para 

conclusão dos seus projectos de 1ª. instalação, com processos já entrados 

no IFADAP? 



 

2. Quantos deles estão na situação de cessionários de terrenos cujos 

cessantes tem a reforma antecipada já aprovada. 

3. Qual a quantidade de quota leiteira necessária para satisfazer tais 

necessidades? 

4. Prevê o Sr. Secretário solução para estas situações dentro do prazo dos 

últimos 6 meses concedidos pelo IFADAP? 

 

Angra do Heroísmo 

 

O Deputado Regional do PS, Francisco Oliveira." 
 


